
Der Vorstand der SPD Herdecke-Ende spricht sich für den Ausbau der Hugo 
Knauer Grundschule aus 
 
Die Ender Genossen*innen haben sich in ihrer Vorstandssitzung eindeutig zu einer Erweiterung der 
Hugo Knauer Grundschule bekannt. 
 
Sie fordern die SPD Ratsfraktion auf, in der Sitzungsperiode nach den Sommerferien den Ausbau der 
Hugo Knauer Grundschule zu beantragen. 
Da auch an der Grundschule Schraberg die Kapazitätsgrenzen erreicht sind und der offene Ganztag 
dort auf Dauer nicht mehr für alle interessierten Kinder angeboten werden kann, 
sieht die Ender SPD dringenden Bedarf, die GS Hugo Knauer auszubauen. Außerdem kann es nach 
Meinung der Ender SPD nicht sein, dass Grundschulkinder einen 20-minütigen Fußweg 
zu ihrer Schule in Kauf nehmen müssen. 
  
 


